

Pressemitteilung 15. April 2014

Alt und Jung freuen sich aufs Osterfest

Ein Brunnen – alle Generationen

Hof

Ein farbenfrohes Gemeinschaftswerk schmückt seit kurzem Innenhof am Klosterhof der Diakonie. Über mehrere Generationen hinweg haben sich zwei Einrichtungen der Diakonie Hochfranken an der gemeinsamen Aktion beteiligt: Der integrative Kindergarten vom Treffpunkt Familie am Schellenberg und das Pflegeheim Haus am Klosterhof. Kinder und Senioren sammelten und gestalteten in den vergangenen Wochen gemeinsam mit ihren jeweiligen Betreuungs-Teams die Ostereier für den Schmuck der Krone. Zum Brunnenputzen kamen Jung und Alt und die Mitarbeitenden zunächst in gemütlicher Runde im Speisesaal des Hauses am Klosterhof zusammen; danach wurden die vielen Eier an der Krone befestigt und diese schlussendlich mit vereinten Kräften auf den Brunnen gesetzt. Der Kindergarten und das Pflegeheim haben in der Vergangenheit schon mehrere gemeinsame Nachmittage erlebt – das traditionelle Brunnenputzen wurde erstmals zusammen auf die Beine gestellt.

Bildtext: Den ersten Frühlingssturm hat der frisch geschmückte Osterbrunnen im Klosterhof schon überstanden. Die bunten Eier haben Kinder und Senioren bemalt.

Ansprechpartnerin für Presse:

Eva Döhla

Kommunikation & Marketing

Diakonie Hochfranken gGmbH

Klostertor 2 · 95028 Hof

Telefon 09281-837-122

Mobil 0171- 5209358

Fax 09281-140039-122

eva.doehla@diakonie-hochfranken.de

www.diakonie-hochfranken.de

Diakonie Hochfranken gGmbH - Klostertor 2 - 95028 Hof

AG Hof: HRB 4003

Geschäftsführung: Martin Abt, Maria Mangei